
UNA  NEUROECONOMIA  PER  IL
FUTURO
Quali sono le conseguenze per la teoria economica classica. E’
un approccio nuovo per il futuro.
di Luciano Canova – Dal sito veryevolved.com
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Crisi libica
La comunicazione schizofrenica dell’Italia
da: Sitting Duck – di: “ttadigitalmedia”
Crisi libica.pdf
 

Unipol,  strategie  a  lungo
periodo per l'ambiente
Il Gruppo finanziario ha avviato nuove iniziative a sostegno
dell’energia pulita e della riduzione dei rifiuti.
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Teradata,  visione  aggiornata
per  sostenibilità  e
redditività globali
Il suo Report sulla Corporate Social Responsibility presenta
business practices interessanti.
Fonte: FullPress
Teradata, visione aggiornata per sostenibilità e redditività
globali.pdf

Se questo è un manager
Il ‘vizietto’ poco sotenibile degli area manager
Di Gianluca Cravera – da: Worldpress
Se questo è un manager.pdf
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